



Can I use PayCard at non-governmental POS and Online portals?
No, PayCard can only be used at Governmental Ministries only (Tasdeed Service)

هل أستطيع استخدام البطاقة لدى أجهزة نقاط البيع او الصفحات الإلكترونية الغير حكومية؟
لا. استخدام البطاقة لدى الجهات الحكومية فقط (خدمة تسديد)

Who are eligible to issue PayCard?

The account can be opened for non-individual customers. PayCard can only be issued under a Current Account.

من المؤهل لفتح حساب PayCard؟
يحق فتح الحساب لعملاء غير الأفراد، ويجب أن تكون PayCard تحت حساب جاري.

What are the daily spending limits?

Daily spending limit is KD 10,000 per day.
Customers are able to request an increase of the daily spending limit pursuant to the bank policy.

ما هو الحد اليومي للصراف؟
الحد اليومي للصراف هو 10,000 د.ك بشكل يومي.
ويمكن تقديم طلب لزيادة الصراف اليومي وفق سياسة البنك.

How could I load PayCard?

Through branches, KIB's ATM cash deposit, or through KIB Mobile/Online.

ما هي آلية تعبئة حساب PayCard؟
من خلال زيارة الفروع أو الإيداع النقدي باستخدام أجهزة السحب الآلي التابعة للبنك أو من خلال KIB موبايل أو أونلاين.

What services can I access on KIB's ATM's using PayCard?

Customers using PayCard are able to deposit cash, but the receipt will only show the amount deposited, no other information will be visible.

ما هي الخدمات المتاحة لدى جهاز KIB السحب الآلي لحساب PayCard
يستطيع حامل حساب PayCard القيام بعملية الإيداع النقدي فقط.
وسيتم اظهار مبلغ الإيداع فقط على الايصال الصادر من مكان السحب الآلي ووجب أي بيانات تابعة للحساب.

What is the maximum cash deposit amount per day?

KD 3,000

ما هو الحد الأقصى اليومي لخدمة الإيداع؟
3,000 د.ك

What is the daily limit for funds transfer through Mobile and Online Banking?

KD 50,000

ما هو الحد الأقصى اليومي للتحويلات الإلكترونية من خلال خدمة الأونلاين وخدمة الموبايل المصرفي؟
50,000 د.ك

Cash withdrawal transactions are accepted through ATM machines?

No, only cash deposit transactions are accepted.

هل يمكن اجراء معاملة السحب النقدي باستخدام جهاز السحب الآلي؟
لا. فقط عملية الايداع النقدي متاحة.

Are there any fees while transferring from Current Account to PayCard?

No fees

هل توجد أية رسوم في عملية التحويل من الحساب الجاري الي PayCard؟
لا توجد رسوم

What is PayCard issuance fee?

PayCard issuance fee is KD 10 with auto-renewal after 2 years.

كم تبلغ رسوم اصدار بطاقة PayCard؟
رسوم الاصدار هو 10 د.ك ويتم تجديد البطاقة تلقائياً بعد سنتين